



加久藤中だより

あいさつ
日本一

自主と共生
感謝と貢献

11月30日 発行 No.8

えびの市立加久藤中学校 文責：校長

体育大会代替行事

11月2日（火）に、延期・中止となった、体育大会の代替行事を行いました。

開会式では、実行委員長の長友さんが「実施できることに感謝し楽しみましょう。」とあいさつをしました。両団団長の選手宣誓の後、大会が実施されました。団技種目の変更、親子団技の中止、応援の縮小以外はほぼ体育大会のプログラムで実施できました。多くの保護者の皆さまに応援に来ていただき、たいへん盛り上がった行事になりました。この行事へのご理解、ご協力に対しまして保護者の皆さま、地域の皆さまに感謝申し上げます。



大会スローガン



実行委員長あいさつ



エール交換



宮崎県中体連大会

10月30日（土）～11月7日（日）まで、宮崎県中学校秋季体育大会が行われました。

加久藤中からは、テニス、バドミントン、空手、陸上の4競技に参加しました。参加した生徒は、ベストを尽くし頑張りました。

大会結果（主なもの）

- 【テニス】団体 男子：準優勝 女子：準優勝
- 個人 男子シングルス 川崎君 ベスト8
- 男子ダブルス 徳丸・松坂組 優勝
- 富岡・有木組 3位
- 女子シングルス 尾山さん 3位
- 女子ダブルス 田原・山下組 準優勝
- 杉元・石川組 ベスト8

【空手】西君 （組手）ベスト8

【陸上】男子3000m 赤崎君 6位

バドミントン男子ダブルスに横山・米澤組が出場しましたが、初戦敗退でした。

陸上部は男子リレー（永田・上床・加世田・上坂）、個人種目に、1年男子 上床君、永田君、2年女子 永田さん、田代さん、谷元さん、大久保さんがそれぞれ出場しましたが、予選を突破することができませんでした。

出場した生徒はみんなベストを尽くしていました。



12月の主な行事

- 1日（水）～2日（木） みなほ調査（1年）
- 1日（水）～2日（木） みやざき学力調査（2年）
- 1日（水） いい子あいさつ運動
- 3日（金） 避難訓練（火災）
- 10日（金） 計算コンテスト
- 15日（水） いい子あいさつ運動
- 13日（月）～17日（金） 実力養成講座
- 24日（金） 2学期前半終了
- 25日（土）～1月5日（木） 冬季休業
- 1月6日（木） 2学期後半開始
- いい子あいさつ運動

修学旅行

11月14日（日）～16日（火）に修学旅行に行ってきました。新型コロナウイルス感染症の影響で、今年度の修学旅行は、旅行先を熊本県・大分県に変更して実施しました。新型コロナウイルス感染症の感染状況も落ち着いては来ていますが、感染対策をしっかりした上で、旅行を実施することができました。熊本では震災学習がしっかりできました。大分では友達との友情を深めたり、思い出を作ったりできました。



熊本地震について学習しました



サファリパーク